

公民館だより



かねこみゆじ 金子三勇士 [地域コンサート]



10月11日（金）、犬飼公民館ホールで「地域コンサート」～気軽にクラシック音楽を、60分間のミニコンサート～が開催されました。この取り組みは、グランツたけたとの協働事業であり、生のクラシック音楽に触れる機会を設けたものです。当日は子どもから高齢者まで約70名のご来場がありました。出演は、金子三勇士さんで1時間にわたるピアノの演奏に終始聞き入り、盛況のうちに終了しました。



郷土史講座館外研修



文学講座・女性学級館外研修

令和6年度郷土史講座館外研修を10月10日（木）に実施しました。今回は大友氏とゆかりの深い福岡県朝倉市の秋月城下町を訪れました。道中、講師の安藤恒美先生から秋月藩の起源や盛衰、大友氏との関わりについて説明を受け、到着後は風情溢れる城下の街並みを散策しました。

当日は素晴らしい好天にも恵まれ、会員相互の親睦を深めることができ、大変有意義な研修となりました。

10月22日（火）文学講座と女性学級が合同で館外研修を行いました。今回は、7月から「新千円札」の肖像画に選ばれた「北里柴三郎」が生まれ育った熊本県阿蘇市小国町北里の記念館を訪ね、近代医学の輝かしい功績を勉強しました。小雨の天気でしたが、参加された学級生35名は、阿蘇神社や下城の大イチョウも訪ね、見識を深めました。



令和6年度犬飼町地域対抗グラウンド・ゴルフ大会



10月27日(日)、犬飼町スポーツ振興会主催による、地域対抗グラウンド・ゴルフ大会が犬飼総合グラウンドで開催され、95名の参加がありました。初めての方も普段から慣れ親しんでいる方も楽しんで、プレーされていました。大会結果は次のとおりです。

団体 優勝 戸上チーム 準優勝 町部チーム 3位 高松チーム
個人 優勝 朝来野 サチ子さん 準優勝 岡本 忠一さん 3位 鷲尾 榮子さん



犬飼町スポーツ振興会 秋のスポーツ振興会長杯ミニバレーボール大会

11月10日(日)、豊後大野市立犬飼小中学校中学部体育館で上記大会が開催されました。赤峰映洋振興会長の激励の挨拶があり、参加者はミニバレーを通じて、地域・世代間の交流を深めながらも、懸命なプレーで熱戦を繰り広げました。大会の結果は次のとおりです。

優勝 アースチーム 2位 下野チーム 3位 smile チーム
4位 どんぐりチーム

